

2021年8月27日  
湘南東部総合病院  
院長 大川 伸一

## 当院の新型コロナウイルス感染症の発生について (8月23日確認分)

当院における新型コロナウイルス感染症の発生についてご報告いたします。  
8月23日(月)に熱発症状の入院患者様から新型コロナウイルス感染症の陽性が判明しました。  
その後、当院の判断で接触者のPCR検査を実施していく中で入院患者様の陽性が判明しております。

現在、陽性患者様の治療および引き続き接触者の調査を実施してまいります。  
この結果、病棟の一部閉鎖を行っております。

発生が認められていない病棟の入院診療、外来診療、発熱外来、ワクチン接種、救急搬送、手術などは継続しております。

発熱・無症状患者様ともに受入れるなかで、入院時にはPCR検査が陰性でも後日陽性と判明するケースが散見され、感染力も非常に強く複数名に感染がおよぶ傾向があります。

当院としても一日も早い感染の収束に尽力してまいります。

患者様および家族、当院利用の皆様、連携医療機関の皆様におかれましては、ご心配ご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

マスコミ関係の皆様におかれましては、患者様の個人情報保護の観点ならびに職員一同収束に向けて尽力しておりますので、感染に関するお問い合わせはお控えいただけますようお願い申し上げます。

【お問い合わせ】  
湘南東部総合病院(代表)  
TEL : 0467 - 83 - 9111  
FAX : 0467 - 83 - 9114